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伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

令和６年１月１８日（木） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

三 好 賢 治（教育長） 

野 口 裕 孝（教育長職務代理者） 

山 洞 広 美（委員） 

里 見 哲 也（委員） 

野 口 理英子（委員） 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 林 康 人 

教 育 部 副 部 長    二 上 哲 也 

総 務 課 長    本 巢   徹 

総務課政策調整担当    井 野 幸 枝 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

学 務 課 長    横 堀 康 宏 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    百 瀬 剛 志 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    新 井 信 也 

※総務課職員出席者 

書   記          半 田 素 美 

書   記          町 田   彩 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として野口裕孝委員、野口理英子委員、議案の説明

者として教育部長、教育部副部長、総務課長、総務課政策調整担当、教育施設課

長、学校教育課長、四ツ葉学園中等教育学校事務長、学務課長、健康給食課長、

生涯学習課長、図書館課長、文化財保護課長の指名があった。 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

１２／１９の会議録の承認を求め、承認された。 



 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

１２／１９の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、里見委員、野口理英子委員署名 

         

 ――― 教育長報告 ――― 

≪学校教育課長≫ 

１．「令和５年度文部科学大臣優秀教職員表彰の受賞者について」、特別活動や部

活動の指導の分野において、昨年度の群馬県教職員表彰に続き１人が受賞した

旨、今年度の受賞者は全国で８２３人、うち群馬県からは１５人であった旨、

資料を基に報告があった。 

≪学校教育課長≫ 

２．「令和５年度群馬県教職員表彰の受賞者について」、本市から貢献部門、優秀

教職員部門、奨励部門の３部門において受賞者がいるが、今年度より表彰式の

日程が変更になり、報道各社への発表が２月７日以降となったため、２月定例

会にて改めて報告となる旨、報告があった 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

３．「令和６年度四ツ葉学園中等教育学校入学者選抜検査について」、１月１０日

及び１１日に行われた願書受付の志願状況及び倍率について、また選抜検査を

１月２０日に実施する旨、資料を基に報告があった。 

≪学務課長≫ 

４.「令和５年度就学援助費認定率について」、令和５年１２月１日現在で１，２

８６人・認定率８．０％であり、前年度実績１，２５９人・認定率７．７％と

比較すると認定者数は２７人増、認定率も０．３％上昇しているが、これは申

請書を全家庭に対して配布し、制度を幅広く周知し丁寧に対応したことによ

り、児童生徒数は減少しているものの、認定率は増加した旨、資料を基に報告

があった。 

 

――― 事前質問 ――― 

  なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第１号「令和６年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出当初予算の見積

りについて」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第２号「令和６年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳入歳

出当初予算の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育部副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第３号「伊勢崎市奨学金条例施行規則の一部を改正する規則案について」教

育長から上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

≪教育長≫ 

要は申請の簡便化、今まで非常に細かなことを求めていたのですが、一部簡略

化するとともに、本人が直接来て申請をお願いしていたのですが、それを電子手

続きできるようにということから、それに伴って様式の変更ですとか、規則で使

われている文言を整理しましたというのが今回の規則改正の趣旨でございます。 

≪里見委員≫ 

申請の簡便化ということが主な背景というように受け止めましたが、奨学金の

返済について、例えば一部滞るという背景があってこのような改正に至ったとい

うことではない、という理解でよろしいですか。 

≪総務課長≫ 

その通りでございます。滞る方も確かにいらっしゃるのですが、これはもっと

簡単にといいますか、今まで複雑なものがあるので、そちらを見直した中でさら

にＷＥＢ申請をしてできるだけやりやすく、申請しやすくします、そういったこ

とを考えております。 

≪教育長≫ 

潜在的に必要としている方がいるのであれば、借りていただく方をもっと増や

したいと。そういうことから手続きの簡便化ということを、その一つとして対応

していったということでございます。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第４号「令和５年度伊勢崎市立幼稚園の休園について」教育長から上程があ

った。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

≪教育長≫ 

公立幼稚園の役割、また公立幼稚園の良さというものを堅持していきたいとい

うことが教育委員会としての考えではございますが、特に三郷地区は私立のこど

も園・保育園が充実している地域でもあり、なかなか三郷幼稚園を選択していた

だけないというような状況もあるかと感じています。そんなことからこうした、

やむにやまれぬ事態になっているということでございます。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

２月１３日（火）午前１０時００分  本館５階職員研修室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊勢崎市教育委員会 

 



 

開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

令和６年２月１３日（火） 

伊勢崎市役所 本館５階職員研修室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

三 好 賢 治（教育長） 

野 口 裕 孝（教育長職務代理者） 

山 洞 広 美（委員） 

里 見 哲 也（委員） 

野 口 理英子（委員） 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 林 康 人 

教 育 部 副 部 長    二 上 哲 也 

総 務 課 長    本 巢   徹 

総務課政策調整担当    井 野 幸 枝 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

学 務 課 長    横 堀 康 宏 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    百 瀬 剛 志 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    新 井 信 也 

※総務課職員出席者 

書   記          半 田 素 美 

書   記          町 田   彩 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として野口裕孝委員、山洞委員、議案の説明者とし

て教育部長、教育部副部長、総務課長、総務課政策調整担当、教育施設課長、学

校教育課長、四ツ葉学園中等教育学校事務長、学務課長、健康給食課長、生涯学

習課長、図書館課長、文化財保護課長の指名があった。 



 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

１／１８の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

１／１８の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、野口裕孝委員、野口理英子委員署名 

         

 ――― 教育長報告 ――― 

≪総務課長、学校教育課長≫ 

１．「令和５年度（いせさき元気大賞）の受賞者について」、総務課長から事業概

要及び総務課推薦の団体１件、学校教育課長から個人で１１件、団体で９件受

賞した旨、資料を基に報告があった。 

≪学校教育課長≫ 

２．「令和５年度群馬県教職員表彰の受賞者について」、本市から貢献部門、優秀

教職員部門、奨励部門の３部門において受賞者がいる旨、資料を基に報告があ

った。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

３．「令和６年度四ツ葉学園中等教育学校入学者選抜検査について」、２４８人の

志願者に対して１月２０日に選抜検査を実施し、１２８人が合格になった旨、

資料を基に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

 ４．「いせさき学習堂 郷土文化講座及び関連資料展示について」、３月９日に（の

こぎり屋根紀行）と題し、前橋市出身の吉田敬子さんを講師として招き開催す

る旨、資料を基に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

 ５．「市史編さんシンポジウムの開催について」、３月２３日に絣の郷にて前澤和

之専門委員長による記念講演や四ツ葉学園中等教育学校地域歴史研究会によ

る活動報告、トークセッションの３部構成で開催する旨、資料を基に報告があ

った。 

 ≪文化財保護課長≫ 

６．「令和５年度赤堀歴史民俗資料館収蔵資料展（御殿飾りのおひなさま）の開

催について」、年代が明確な御殿飾りを軸として、大正から昭和期の雛人形が展

示される旨、資料を基に報告があった。 

 

――― 事前質問 ――― 

  なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第５号「令和５年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

１１号）の見積り等について」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第６号「令和５年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳入歳



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

出補正予算（第２号）の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育部副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第７号「令和６年度伊勢崎市教育行政方針案について」教育長から上程があ

った。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

   

 議案第８号「伊勢崎市立小学校及び中学校管理規則及び伊勢崎市立幼稚園管理規

則の一部を改正する規則案について」教育長から上程があった。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

３月１５日（金）午後２時  北館４階会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 


